

Señal de atención

Los nuevos planes de la DINCOTE ante el rebrote senderista.



General Antonio Ketín Vidal: coordinación diaria con el general Máximo Rivera de la DINCOTE.

■ A mediados de la semana los cuadros operativos de Dincote quedaron virtualmente recompuestos, con un importante refuerzo numérico a los grupos Delta, nueva logística en comunicaciones, transporte y recursos para inteligencia tanto en Lima como en provincias. El general **Máximo Rivera Díaz** coordina los planes diariamente con el jefe de la PNP **Antonio Ketín Vidal**.

El propio Presidente **Alberto Fujimori** dio su aprobación a los planes preparados en el Comando del Frente Interno -COFI- luego de verificar que el debilitamiento de Dincote fue un serio error.

La reactivación de Sendero Luminoso comenzó a preocupar seriamente al gobierno, después de una reunión en la que los integrantes del Comando del Frente Interno escucharon una exposición de Ketín Vidal, dando cuenta de las nuevas orientaciones de Sendero Luminoso y sus actividades en los valles del Huallaga Central y Apurímac.

Esto ocurría a mediados de julio pasado, cuando los hombres del entonces jefe de Dincote, general PNP **Manuel Domínguez**, incurrieron en el error de apresurarse a detener a una dirigente senderista en Huancayo, de quien se esperaba los conduzca hasta la mata de la recompuesta jefatura regional.

Dicho error, sumado a las acciones senderistas de fines de julio en Lima, Aucayacu y Apurímac, y a las ocurridas la semana pasada en Lucanamarca y Pichani, incentivaron la puesta al día de Dincote, que ya comenzó a dar sus primeros frutos con la captura esta semana en Lima de **Jhosmill Cubas Quevedo, Javier Quevedo Yauremucha, Lourdes Zamora Hurtado y Gladys Palma García**, integrantes requisitoriados del departamento de movilización de Socorro Popular.

El accionar senderista en las actuales circunstancias se caracteriza por el énfasis en la lucha política con una mengua calculada en el derramamiento de sangre.

En estos días se puede observar cómo los hombres de "Feliciano" en la selva central hacen discursos ante los pobladores, explicándoles lo que describen como los "errores cometidos en el pasado", en alusión a los asesinatos de dirigentes populares.